



KPK Geledah Rumah Ketum PP

Jakarta, MIMBAR - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menggeledah rumah Ketua Umum Majelis Pimpinan Nasional (MPN) Pemuda Pancasila (PP), Japto Soelistyo Soerjo-soemarno.

Pengeledahan ini berkaitan dengan penyidikan kasus dugaan penerimaan gratifikasi dengan tersangka mantan Bupati Kutai Kartanegara Rita Widyasari. Juru Bicara KPK Tessa Mahardika membenarkan pengeledahan itu. Dia berkata rumah Japto yang digeledah berlokasi di Jl Benda Ujung, Ciganjur, Jagakarsa, Jakarta Selatan. "Rumah JS," kata Tessa saat dikonfirmasi. Dia juga membenarkan pengeledahan masih terkait dengan kasus dugaan gratifikasi mantan Bupati Kukar Rita dan

■ Bersambung ke Hal 11

11 Mobil Disita

Penyidik KPK menyita belasan mobil dari rumah Japto Soerjo-soemarno.

"Hasil sita rumah JS, 11 kendaraan bermotor roda empat," kata juru bicara KPK Tessa Mahardika Sugianto kepada wartawan, Rabu (5/2/2025).

Rumah Japto yang digeledah berada di daerah Jagakarsa, Jakarta Selatan. Pengeledahan dilakukan terkait penyidikan kasus dugaan tindak pidana pencucian uang (TPPU) dengan tersangka mantan Bupati Kutai Kartanegara Rita Widyasari.

Tim KPK menggeledah rumah Japto pada Selasa (4/2). Selain mobil, KPK menyita mata uang asing hingga barang bukti elektronik.

"(Barang yang disita) uang rupiah dan valas, dokumen, barang bukti elektronik," ujar Tessa.(bes/js)



KPU Sumut Tetapkan Bobby Gubernur Sumut 2025 - 2030

Medan, MIMBAR - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sumatera Utara (Sumut) menetapkan Bobby Nasution - Surya sebagai Pasangan calon (Paslon) terpilih Gubernur dan Wakil Gubernur Sumut Periode 2025 -2030.

Penetapan tersebut setelah KPU Sumut menggelar Rapat Pleno Terbuka Penetapan Pasangan calon (Paslon) terpilih pada Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumut tahun 2024 yang digelar di Hotel Mercure Jalan Perintis Kemerdekaan, Kota Medan,

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat
7 SYABAN 1446 H

Subuh : 04:54 WIB	Maghrib : 18:38 WIB
Zuhur : 12:28 WIB	Isya : 19:54 WIB
Ashar : 15:55 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah
Retorika Ekstrem Donald Trump

Oleh Dr. A. Rasyid, MA
(Doasen FIS UINSU)

Presiden Amerika Serikat, Donald Trump, mengumumkan rencana kontroversial untuk mengambil alih Jalur Gaza. Rencana ini mencakup relokasi sekitar 2 juta penduduk Palestina ke negara-negara tetangga seperti Mesir dan Yordania, dengan tujuan membangun kembali Gaza menjadi kawasan yang disebut sebagai "Riviera Timur Tengah". Kelompok Hamas dengan tegas menolak rencana ini, menyebutnya sebagai tindakan "tidak

■ Bersambung ke Hal 11

Jelang Ramadan Zulhas Pastikan Stok Bahan Pokok Aman

Jakarta, MIMBAR - Menteri Koordinator Bidang Pangan, Zulkifli Hasan (Zulhas), meninjau langsung Pasar Klender, Jakarta, untuk mengecek harga bahan pokok (Bapak). Ia menyampaikan, harga sejumlah kebutuhan bapak di pasar tersebut terpantau stabil. "Jadi harga di sini stabil. Harga ayam tadi satu ekor Rp50 ribu. Saya tanya beratnya berapa? 1,8 kg. Kalau 1,8 kg berarti harga per

■ Bersambung ke Hal 11



Mandeknya Eksekusi 300 Terpidana Mati Jaksa Agung Beberkan Kendalanya



JAKSA Agung ST Burhanuddin menyayangkan 300 terpidana mati di Indonesia belum dieksekusi. Ia lantas mengungkap kendalanya.

"Yang saya sayangkan gitu lho, sekarang kami untuk pelaksanaan hukuman mati udah hampir 300-an yang hukumnya mati tapi tidak bisa dilaksanakan," kata ST Burhanuddin saat peluncuran buku Tinjauan

■ Bersambung ke Hal 11

Menteri Israel Bersumpah 'Kubur' Ide Negara Palestina

Tel Aviv, MIMBAR - Menteri Keuangan Israel, Bezalel Smotrich, kembali melontarkan pernyataan kontroversial. Smotrich bersumpah akan "mengubur secara definitif" gagasan pembentukan negara Palestina, setelah Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump mengumumkan gagasan untuk mengambil alih dan menguasai Jalur Gaza.

Smotrich, seperti dilansir AFP, Rabu (5/2/2025),

■ Bersambung ke Hal 11

Tarif BPJS Kesehatan Diprediksi Naik di 2026

Jakarta, MIMBAR - Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengatakan tarif iuran BPJS Kesehatan kemungkinan bakal mengalami penyesuaian mulai tahun 2026. Menurutnya, keuangan BPJS Kesehatan di tahun 2025 ini masih baik.

"Saya sudah bilang ke Bapak [Prabowo] kalau hitung-

■ Bersambung ke Hal 11



Beredar Kabar Gaji 13 dan 14 PNS Bakal Dihapus

Jakarta, MIMBAR - Media sosial X tengah diramaikan dengan kabar gaji ke-13 dan 14 alias Tunjangan Hari Raya (THR) bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) atau PNS bakal dihapus. Penghapusan gaji ke-13 dan 14 kabarnya dilakukan dalam upaya Presiden Prabowo Subianto memangkas anggaran negara.

"Denger-denger katanya Gaji 13 dan 14 untuk ASN di tahun ini enggak ada. Valid

■ Bersambung ke Hal 11



■ Semoga baik-baik saja ...

■ He..he..he..